



Gobernar no sólo es usar la fuerza: García Harfuch

● Buscará el ex titular de la SSC ser abanderado de Morena en CDMX

● “Comparto el ideal de erradicar la corrupción y la desigualdad”

ES OFICIAL SU PARTICIPACIÓN EN PROCESO MORENISTA POR LA CDMX

Se requiere más que fuerza para gobernar, sostiene García Harfuch

“Creemos en el proyecto humanista de López Obrador y de Sheinbaum”

NÉSTOR JIMÉNEZ

Luego de que hace una semana y media presentara su renuncia como titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch anunció ayer que se registrará para participar en el proceso interno de Morena para definir la coordinación de defensa de la Cuarta Transforma-

ción en la capital, lo que a la postre dejaría al candidato de ese partido a la jefatura de Gobierno para los comicios de 2024.

El ex funcionario ofreció una conferencia en un hotel ubicado en el Viaducto Miguel Alemán, donde fue recibido por cientos de simpatizantes que organizaron una batucada, portaban playeras con el nombre del aspirante, pancartas y lanzaron piropos. Muchos no pudieron ingresar.

Bajo el coro “es un honor estar con Harfuch hoy”, subrayó: “Creemos en el proyecto humanista que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador y la doctora Claudia Sheinbaum; compartimos el ideal de que debemos luchar por erradicar la pobreza, la corrupción y la desigualdad”.



Con un discurso de cinco minutos como único orador, y en un acto en el que no se admitieron preguntas de los reporteros, se dijo convencido “de qué el servicio público significa gobernar para todas y todos sin distinción alguna. Quiero participar en este proceso y dar continuidad a la construcción de una ciudad en paz y segura, donde el desarrollo económico y el bienestar social sea para todas y todos”.

García Harfuch estuvo arropado por el diputado federal Julio César Moreno y el ex director del Metro Jorge Gaviño. También asistieron los legisladores locales Alicia Me-

dina, Esperanza Villalobos, Yuriri Ayala, Gonzalo Espina y Guadalupe Morales, además del líder local del Partido Verde, Jesús Sesma, quien hace un año lo definió como “el guardián de la ciudad”, e incluso lo comparó con un superhéroe.

El ex jefe policiaco hizo un breve resumen de su trayectoria, principalmente en materia de seguridad, y tras destacar el incremento salarial para los policías capitalinos en los pasados cinco años y la reducción de los delitos de alto impacto en más de 50 por ciento, comentó

que “en este gobierno confirmé que no se trata solamente de fuerza, sino que hay que atender las causas que generan la violencia y empujan a los jóvenes a una vida delictiva porque no conocen otra alternativa para construir un proyecto de vida”, sin hacer alusión al ataque por parte de un comando armado que sufrió en 2020.

Al exponer que como secretario de Seguridad Ciudadana conoció las principales necesidades de la población, adelantó que recorrerá las 16 alcaldías.

Tras concluir el mensaje, sus simpatizantes hicieron fila durante hora y media para pasar a un salón adjunto donde se tomaron una foto con él. Dentro y fuera del inmueble fue evidente la presencia de personas sin uniforme que se encargaron de la seguridad, para lo cual dispusieron de camionetas y motocicletas.

La convocatoria de Morena para los nueve procesos estatales donde habrá elecciones el próximo año establece que el lunes y el martes deberán registrarse los interesados en participar.



► Con apoyo de algunos legisladores y decenas de simpatizantes, el ex titular de seguridad local hizo el anuncio.
Foto José Antonio López